- Un quart (26 %) de la population convient que le gouvernement fédéral a fourni assez de renseignements aux Canadiens sur l'Accord de libre-échange, et 61 % estiment que le Canada en a trop donné aux Américains dans le traité de libre-échange.

Attentes quant aux manifestations des effets de l'Accord, et attitude à l'égard du protectionnisme américain

- Comme au mois de juin, plus de huit Canadiens sur dix prévoient que les effets de l'Accord de libre-échange se feront sentir dans les cinq ans.
- Les appréhensions au sujet du protectionnisme américain ne semblent pas s'être atténuées depuis que le Canada et les États-Unis ont conclu un accord. Soixante-dix pour cent (70 %) estiment probable que les Américains augmenteront les tarifs et les barrières douanières imposés sur les biens et services étrangers entrant aux États-Unis, afin de protéger l'industrie et les emplois américains.
- La plupart des Canadiens pensent également que l'Accord de libre-échange conclu sera finalement signé et ratifié par les deux pays.